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primeros años de tu vida, sin duda en la política también te vas haciendo con el tiempo. 
   -Es usted un Alcalde cercano, o al menos que ha tratado y trata de aproximarse a los 
ciudadanos, siempre habrá quien piense lo contrario, por supuesto, ¿Cree que los 
guadalajareños han entendido ese acercamiento, a través de los medios digitales o de sus 
respuestas telefónicas, por ejemplo? 
   -Son herramientas, yo siempre lo he definido como herramientas para estar al lado del 
ciudadano. Una persona puede estar  en la calle  pero al final te verán treinta o cuarenta vecinos 
como mucho, entonces pueden tener dificultades para acceder al Alcalde o al Concejal, entonces 
utilizar herramientas como pueden ser las nuevas tecnologías a través del chat o bien el teléfono 
del Alcalde los miércoles son herramientas para que más gente pueda contactar con nosotros. 
Puedo decir que en los dos meses de iniciativa de teléfono llevamos unas setenta consultas 
atendidas  directamente por el Alcalde, o que el primer día del chat fueron 81 personas las que a 
través de los medios digitales quisieron contactar con el propio Alcalde, por tanto por estos 
medios 150 personas de Guadalajara han podido conectar con el Alcalde además de las visitas, y 
del continuo estar por las calles o en los actos públicos donde también la gente te transmite sus 
sugerencias, sus inquietudes y sus quejas. 
   -Ser Alcalde es un oficio, si podemos definirlo así, en el que por encima de todo tiene que 
prevalecer el deseo de engrandecer la ciudad que se trata de gobernar. Se por experiencia 
que las sillas que acompañan al sillón del Alcalde en el salón de plenos son incómodas. ¿Es 
cómodo el sillón del Alcalde? 
   -No es cómodo. Ser Alcalde no es cómodo, quien diga lo contrario engañaría, lo que si puede ser 
es gratificante, en el sentido de que puedes engrandecer tu ciudad y eso para una persona que ha 
nacido y ha vivido siempre en Guadalajara pues le apetece ver como su ciudad mejora y se 
engrandece, y por tanto en ese aspecto si puede ser cómodo, pero las decisiones que hay que 
adoptar a través del cargo de Alcalde, veinticuatro horas al día, trescientos sesenta y cinco días al 
año, no es un trabajo cómodo, sino que es un trabajo duro, un trabajo intenso… un trabajo al 
servicio de los demás. 
   -También he visto a varios alcaldes de Guadalajara llevar el bastón de mando en actos de 
representación de la ciudad. ¿Es pesado el bastón de mando? 
   -El bastón de mando es un símbolo de que eres la primera autoridad de la capital, pero al cabo 
del día tienes que tomar muchas decisiones que hay veces que te pesan, y que es complicado y por 
tanto hay veces que también te equivocas, pero es la carga que tiene este cargo y hay que tratar de 
acertar con la ayuda de todos, al menos la mayor parte de las veces. 
   -Usted ya ha anunciado su propósito de presentarse a las próximas elecciones municipales. 
Y anteriores alcaldes, desde la alcaldía, han dado el paso a la política regional o nacional, 
Congreso o Senado. ¿Estaría dentro de las aspiraciones del actual Alcalde, o preferiría 
seguir siendo parte de Guadalajara? 
   -De momento yo no he anunciado que vaya a presentarme, eso lo tendrá que determinar mi 
partido en el momento que toque, y de momento no toca, yo ya digo que no lo he anunciado, 
aunque hubo un periódico que lanzó un titular que yo nunca había comunicado, pero muchas 
veces desmentir una noticia es darle más importancia, pero no está tomada esa decisión. Yo ya he 
pasado por la política nacional, he sido Diputado, he sido Senador, y ahora toca ser Alcalde, no se 
lo que me tocará ser en el futuro, pero seguramente mi futuro pase por volver también a mi 
actividad profesional como médico en algún momento, no creo que la política deba ser para toda 
la vida, o  por lo menos  estar en  un mismo cargo  toda la vida;  no es  bueno ni para la persona ni  
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